

かたの



R6.10月17日号
形埜小学校
校長室だより

小学校陸上 ありがとうございます！

去る10月9日(水)、令和6年度の小学校陸上大会が開催されました。午前中は雨が残り、小学校球技大会の屋外競技(サッカー等)が延期される中、昼には雨も上がり、良好なコンディションの中で競技に参加することができました。他の中・大規模校では、様々な種類の部活動がありますが、本校で対外試合に参加できるのはこの陸上部のみ。規模的にどうしてもなく、子供たちには申し訳ない限りではありますが、それでも一人一人が練習の成果を発揮し、とてもよく頑張っていたと思います。特に6年生の子にとっては、本大会が小学校生活最後の部活動の大会であり、それぞれが特別な思いをもって参加したのではないのでしょうか。自分の限界に向かって挑戦したこの経験は、一生のどこかで必ずや彼ら自身を支える、とても大切なものとなるはずです。小学校で部活動を行う意味は、まさにそこにあると考えています。

ところで現在、岡崎市の中学校では部活動の在り方が大きく変わりつつあり、平日に中学校で行う部活動とは別に、岡崎市内をいくつかのブロックに分けて休日に行う「地域ブロック部活動」が始まっています。「地域ブロック部活動」では、各種目の拠点となる中学校に行き、他校の生徒と共にチームを組んで練習や試合に参加します。私たち自身が経験してきた部活動のイメージとは違い、学校が単体でそれぞれの部活動を支えるというよりは、岡崎市全体で部活動を運営していくというイメージでしょうか。現に額田中学校には、額田中の生徒だけでなく、市内全域から弓道をやりたい生徒が集まって活動していると聞きます。詳細については中学校の入学説明会等で説明がされますが、私(校長)からも折に触れて紹介していきたいと考えています。

